
Indico a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito de
Borebi e órgão competente, que estude a possibilidade de colocar as placas de sinalização de 
trânsito em todo o bairro Anita Leão Salles.


